



## UPS recibe el premio Matilde Hidalgo de la SENESCYT

Fecha de impresión: 12/01/2025



Los estudiantes de la UPS que integran el Club de Robótica de la sede Guayaquil obtuvieron 21 medallas y 3 placas en el Concurso Ecuatoriano de Robótica 2015 realizado en la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil en el mes de diciembre.

El evento contó con la participación de varias delegaciones estudiantiles de universidades ecuatorianas como la Escuela Politécnica Nacional (EPN), Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL), Universidad Nacional de Chimborazo (UNACH), Escuela Superior Politécnica de Chimborazo ESPOCH, Universidad Politécnica Salesiana (UPS) de las sedes Guayaquil, Quito y Cuenca, entre otros.

Los estudiantes UPS obtuvieron el campeonato nacional de robótica en las siguientes categorías y puestos son:





## UPS recibe el premio Matilde Hidalgo de la SENESCYT

Fecha de impresión: 12/01/2025

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)